

 Fecha:
 29/09/2024
 Audiencia:
 48.450

 Vpe:
 \$2.800.078
 Tirada:
 16.150

 Vpe pág:
 \$7.443.240
 Difusión:
 16.150

 Vpe portada:
 \$7.443.240
 Ocupación:
 37,62%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 40

BANDEJA DE SALIDA

IMAGEN DE LA SEMANA



La invitación de la Cámara de Comercio Chileno-Holandesa para celebrar el Día del Tulipán regalando estas flores emblemáticas de su país se transformó en un verdadero caos. El jueves una multitud llegó hasta el frontis del Centro Cívico Teatro Municipal de Las Condes a reclamar sus tulipanes y la instancia terminó con empujones, peleas y desmayos, un desorden que incluso implicó que el servicio de Metro no se detuviera en la estación El Golf durante varios minutos. Este es el tercer año que se realiza este evento que tiene como fin estrechar los lazos entre Chile y Holanda, pero las versiones anteriores no presentaron problemas de este tipo. Este año el Día del Tulipán habría desbordado su convocatoria en parte como efecto de su difusión en redes sociales como TikTok y la organización no dimensionó que llegarían cientos de personas a buscar flores. La imagen es del fotógrafo Hernán Hettich publicada en @hhettich.